

ABSTRAK

Judul : ANALISA KELENGKAPAN RESUME MEDIS DI RSUD dr. ABDUL AZIZ SINGKAWANG
Nama : ISWADI
Program Studi : Program Studi D-III Rekam Medis dan Informasi Kesehatan Fakultas Ilmu Kesehatan, Universitas Esa Unggul

Karya Tulis Ilmiah ini membahas tentang Analisa Kelengkapan Resume Medis Di RSUD dr. Abdul Aziz Singkawang. Menurut Undang-Undang RI No. 44 Tahun 2009, Satu diantara mutu pelayanan di rumah sakit adalah kualitas data terhadap rekam medis. Data rekam medis yang ada di pelayanan kesehatan akan berubah menjadi suatu informasi.

Berdasarkan hasil studi pendahuluan di bagian rekam medis RSUD dr. Abdul Aziz Singkawang yang dilakukan pada tanggal 08 agustus 2019, pengisian lembar Resume Medis, Adalah Identitas Pasien terisi 95%, Laporan Penting 90%, Autentikasi Penulis 95%, Catatan Yang Baik 83%. Dari 30 berkas rekam medis yang dilakukan diperoleh hasil rata-rata sebesar 93%. Masalah dalam penelitian ini adalah "Berapa persentase kelengkapan pengisian resume medis di Rumah Sakit Umum Daerah Abdul Aziz Singkawang, Kalbar.

Tujuan Penelitian ini adalah mengetahui persentase kelengkapan pengisian resume medis di Rumah Sakit Umum Daerah dr. Abdul Aziz Singkawang, Kalbar.

Berdasarkan latar belakang tersebut, penulis tertarik untuk melakukan penelitian Analisa Kelengkapan Resume Medis di RSUD dr. Abdul Aziz Singkawang tahun 2019. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif dengan pendekatan kualitatif dan menggunakan data kuantitatif. Sampel objek dalam penelitian ini peneliti mengambil 82 lembar resume medis pada Bulan Januari sampai Juni 2019.

Berdasarkan hasil Analisis Kuantitatif pada bulan Agustus terhadap 82 berkas rekam medis khususnya lembar resume medis di Rumah Sakit Umum Daerah dr. Abdul Aziz Singkawang, didapatkan Hasil analisis kuantitatif menunjukkan persentase kelengkapan keseluruhan 82 berkas sebesar 95.53%, sedangkan yang terendah adalah Catatan yang Baik Menunjukkan angka sebesar 86.9 %.

Disarankan kepada Komite Rekam Medis untuk Melakukan Sosialisasi kembali pada Catatan yang baik Khususnya tidak ada bagian yang kosong. Diadakannya sosialisasi kepada petugas seperti Perawat, Dokter, Perekam medis agar mengetahui pentingnya mengisi resume medis dengan lengkap.

Kata Kunci :
Kelengkapan Resume Medis